
暑い、暑い、今年の夏は暑かったですね～まだまだ残暑は厳しいですが、

ＳＧの皆さまいかがおすごし？夏バテなどしとりませんか？夏バテしたら

やせるのでしょうか・・・・ならば夏バテもエエなーと思っておるのですが。

しかし最近はデブには少しつらいですね～、例の“佑ちゃん”騒ぎでなんか、タオルハンカチが使

いづらい！デブは、汗かきなので夏場のハンカチはタオルが基本！それやというのに・・・

特に青いハンカチなんぞはホント、気ぃつかいますわ。てなこと言うてたら妹に“兄ちゃんアホか

誰も見てへん”と一蹴され落ち込んでいるタネです。さて、よた話はこれぐらいでＳＧの夏といえ

ば“キャンプ”今年も行ってきましたよ～！では、報告はこちら！

キャンプ報告

今年もやってきたＳＧキャンプ、しかし今年は委員会のたちあがりが遅く、子供達及びリー

ダーの呼びかけが遅くキャンパー８名、リーダー２５名の少し小規模なキャンプとなりました。

行き先は久しぶりの琵琶湖青少年の家、８月１３日～１５日の２泊３日で行って参りました。

小規模と言っても、ココはＳＧやることまで小規模ではありませんでぇ！食事も最後の昼食以外

はフル自炊、かついずれも豪華メニュー！２日目の夜なぞは前菜、スープから始まり、デザート

で終わるフルコース、プログラムも負けてない、初の試みナイトハイキングに花火、餃子作りに

湖水浴、キャンプファイヤーに手作りハンカチと盛りだくさんの内容をこなし、天気も海キャンに

ふさわしく全日快晴！逆に暑さ対策に追われるほどでしたが事故もなくキャンパー、リーダー

共々充実したキャンプを満喫してまいりました。では、引き続きＰＤさんからの報告

ＰＤ まさよ（清石 真代）（解き放たれた、寝屋川のブースカ！現在放浪中）

皆さんキャンプお疲れ様でした。今回は、‘昨年のリベンジ’とゆうスタッフの粋な計らい

を受け、ＰＤをやらせてもらうことになりましたが、正直やり切れる自信はなかったで

ＳＧだより９月号“キャンプありがとＳＰ！



す(>_<)しかもサブなしで・・・。今回は特に、人手不足とゆう最大ピンチな境遇でもあり、２～３

日前までは不安でいっぱいでしたが、プログラムもなんとか出来て子供たちの喜ぶ姿を想像す

ると、やり切れそうな気がした。今回の参加リーダーからは全員から、いつものキャンプ以上に

その思い入れが強く感じられ、一人一人が責任を重んじて、助け合えたすばらしいキャンプだっ

たと思います。 私は・・・と振り返れば、なにせ空回りで滑舌も回らず、言葉も足らず・・・(+_+)

力不足ゆえ迷惑かけてばかりでしたが、子供たちに励まされ、キャンプ長や近くに居てくれた

カウンセラーは本当に心強かったし、裏で頑張ってくれていた皆さんに助けられて、なんとか乗

り切ることができました(^O^)又結果的には、大規模ではできないような、小規模ならではの事

も出来たし、子供たちとすごくすごく近くで接することができた、すばらしいキャンプだったと

思います。 今回ほど SG の連携のすごさを感じた事はなかった。これが今まで築き上げてきた

ものなのだと実感しました。本当にありがとうございました！！！！！ まさよ

キャンプ長 いなしょー（稲田 昌平）（ＳＧ最弱キャンプ長？あだ名は稲田○○○ない）

どうも。お久しぶりです。キャンプ長の“いなしょー”です。

早いものでキャンプが終わってたぶんだいたい２週間経ちました。いや～思い起こせ

ばタネちゃんに“いなしょー”今年キャンプ長な！”と言われてから色々大変でした。

仕事が終わってすぐ中津へ行き、時には朝までみんなと話をしたり、居酒屋で平井
※１

ゴリラにヘコ

まされたり…。いざキャンプが始まってからもキャンプ長らしい扱いをされたのは苦情がある時

だけ…。思い出しただけで苦しい…いやいや、楽しい日々でした。３

しかし！「かなり厳しい！」と言われながら始まったキャンプですがやってみれば大成功！！

キャンパーのみんなも楽しんでくれたみたいやし！やってよかった！！

これも各ポジションの方々がガッツリがんばってくれたお陰であります！ＰＤのまさよをはじめ

みんなに感謝です！ありがとうございました！また思いで会で会いましょう。

ＰＳ：下
※２

ちゃんわたくしは貴方にいつまでも着いていきます。

※１ 平井ゴリラ・・・・ＳＧに生息する謎の生物限りなくゴリラに近い最近社長業などもこなし、２女も誕生

※２ 下ちゃん・・・・・・ＳＧに巣くう変態ギターリスト、両刀使い、いなしょーの恋人



あとがき

ということで、今年のキャンプは実はたいへんでした！キャンパーの数もすくなかったのですが、

ましてリーダの数が少なかったのです。カウンセラーも綱渡り状態、プロパーなぞは、最少時は

２人ホントに今回のキャンプはキャンプ長の“いなしょー”、ＰＤの“まさよ”も大変やったと思いま

すよくやってくれました。それとあとホント各パートのリーダーにありがとうございました！ キ

ャンプまで手伝ってもらったリーダーも感謝感謝です。キャンプ前ホントに今年は中止にしよう

かな！と思ったことがありました。でもほんと、なんとかなんとかやることができした。

しかし、このままでは難しいです。来年は、リーダー、子供のあつめかたも本気で考えなければ

なりません！ 皆さん、ご協力よろしくたのんます。では、また来年！！

お知らせ

今後のお知らせです。キャンプの思いで会があります。

子供達とキャンプの思いでをゲームなどで振り返り楽しくすごせたらなぁ～と思っていま

す。当日は、キャンプの写真販売等もありますので、是非参加してくださいお願いします。

あと、９／９にキャンプ反省会もあります。こちらも参加していただいて、今年のキャン

プで気が付いた事を教えて下さい。来年よりよいキャンプを目指したいと思います。お願

いします。あと１０月にバザー予定しています。大阪城公園で開かれる市民フェスタに参

加しＳＧのＰＲもかねたバザーです。物品募集もしております。詳細はまた後日

日 程

反省会・・・・・・日時 ９／９（土） ６時半 場所 中津事務所

思い出会・・・・日時 １０／１（日） ２時 場所 中津事務所

バザー・・・・・・日時 １０／２１～２２ 場所 大阪城公園


